
 

 

     ３月中旬、公立ひまわり幼稚園園庭に植え付けた芝生がようやく根付き、初めての芝刈り作業 

     をお手伝いすることになりました。当日は、園長はじめ先生達と一緒に、園児達がふかふかに 

     生え揃った緑の絨毯の上で走りまわる光景を思い浮かべながら、草引きや芝刈りに汗しました。          
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みのりの秋、食欲の秋。「秋」と言えば西条祭り、嬉々としてダンジリを担ぐ姿が目に浮かびます。 

以前、ヤクルトスワローズの小川投手が新人王に輝いた時の談話で、「自分の力だけで勝ったわけ 

ではないので勘違いしないようにしたい。周囲のみんなに助けられて取った賞である。」と。 

そして、さらに「今年よりさらに上を目指して成長していきたい。」その言葉に深く感銘した。 

これからも勘違いしないように、そしてさらに上を目指して日々、成長を遂げていきたいと思う 

この頃であります。皆様、体調に気をつけて秋を存分に堪能していただきたい。 

ＰＲ・広報委員 加藤誠也 
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９月１３日（土）今治国際ホテルにて地区ガバナーによる公式訪問なる会合が開催されました。 

僕だけかもしれませんが、ある種の衝撃があったことを報告したいと思います。 

それは、開会の６～７分前、地区のスタッフが「席についてください」と入り口付近にいる各ラ 

イオンズメンバーに声をかけて回り始めた時から始まりました。 

煙草を吸っていた我々は「えらく早いな～」と言いながらも席に着くこと 

にしました。しばらくして、定刻となり、司会者より「ガバナーの入場で 

す。起立の上、拍手をもってお迎え下さい。」とアナウンスされると、ガ 

バナー以下地区役員の１０数名が結婚式のように縦列で拍手の中、行進 

して席に着きました。その様子を目の当たりにし、唖然としたのは私だ 

けでしょうか。その後、会の中身はいつもの質問書を中心とした質疑等、 

例年と相変わらずで、各クラブの行事 

報告と合わせ行われました。 

ただ、この会合がハプニングもなく無事に終えたことは、 

いいことでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2014-2015年度 ライオンズクラブ国際協会会長 ジョセフ・プレストン                

2014-201５年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー   木 内 千 春  

2014-2015年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長        伊 藤 正 己  

木内千春ガバナーとの記念撮影 



 

 

 

 

 

 

 

                              

                      

 

   今年、７月２０日に西条市大町の四国鉄道文化館南館がオープンし、西条市が整備を進めて 

   きた「鉄道歴史パーク in SAIJO」の全施設が揃ったそうです。夏休み、お盆の時期には 

   県外ナンバーをつけた多くの車が施設へと入っていく光景は見るものの、「灯台下暗し」・・・ 

   市民である我々の中で、足を運んだ事がない人の多さに驚きました。そこで、大変お忙しい 

中、館長にお越しいただき、例会の時間を使いお話しいただきました。鉄道そのものに、あま 

り興味のない人でも、これだけの設備、展示物が整った施設を見ることは大変な価値があるも 

の、一度見たら、きっともう一度訪れたくなる、そんな施設を目指して運営努力を続けておら 

れる尾崎館長の熱い想いが伝わりました。これを機に、西条市自慢の観光施設に足を運んで 

みて下さい。 

 

４Z合同例会並びに地区役員等例会訪問 

会計 高橋 学 

平成 26年 9月 24日（水）ホテルユニバースにて開催されました。 

合同例会は、松本三男４ZCの開会ゴング並びに開会宣言に始まりました。 

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌一番斉唱 

【松本三男４ZC】団結の合言葉で１年を乗り切る。との挨拶がありました。 

次に、来賓の方々が紹介された後、来賓挨拶が始まりました。 

【木内千春ガバナー】 

本日の合同例会にレオクラブの参加を聞きつけ、「是非出席させて欲しい」 

と申し入れされたそうです。 

家族会員制度についての考えを述べられた後、例会出席率の高い２Rに訪 

問させていただき感激している。例会出席の大切さを十分理解しており、今後も高い出席率を保て

るように例会運営をお願いしたい。と申されました。 

【中村倫浩２R－RC】 

ガバナーが訪問されていることですし、家族会員増強にご協力をお願い 

します。 

【市村通夫 ライオンズレオ特別委員会委員長】 

３年任期の３年目になります。本日は、レオクラブ出席と聞き、ガバナー 

と喜び勇んで出席させていただきました。 

 

 

９月第１例会 

外 部 卓 話 

講師：観光交流センター館長兼四国鉄道文化館長兼 

   十河信二記念館長     尾崎 俊 様 

演題：「もうすぐ７歳 四国鉄道文化館 

       ～ その現状とこれから ～」 



 

 

【地区委員の方々より一言挨拶】 

長野隆一 GMT・GLT・会則・プロトコール委員は、会員増強を目標とし 

ていただき、現会員数の維持をお願いしたい。 

 

喜井孝一 PR・ライオンズ情報・大会参加委員は、大切な活動でありアワ 

ード目標を立てていただきたい。なお、国旗の掲揚にもご協力をお願い 

したい。 

 

青木 茂 青少年・LCIF・地域奉仕委員は、地区の基本方針を伝達する 

役割と理解している。基本姿勢を大切にして欲しい。 

 

寺川治美環境保全・保健福祉・アラート委員は、アラートについて説明し 

「警告」「警報」「警戒態勢」などで、行政とタイアップして活動を進めた 

い。 

 

山田 強 YCE・国際関係委員は、４Zの活動は活発なので特に言うこと 

は無く、今後もよろしくお願いしたい。なお、受け入れについても前向き 

に検討していただきたい。 

 

【西条石鎚レオクラブ紹介】では、首藤 弾青少年委員長より、結成までの 

概略説明の後、レオクラブメンバー（若くて可愛らしい）５人の男女が自 

己紹介とスローガン「一期一会」を発表していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ホストクラブ歓迎挨拶】では、稲井 透 東予 LC会長より、 

１年間をよろしく！との「おもてなし」の気持ちを込めて、 

懇親会の準備をしております。お楽しみに・・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

引き続き、４クラブの各会長挨拶の後、本日の目玉の講演が始まりました。 



 

≪講 演≫ 「ガバナー輩出について」 ・・・・・ 西原 透 地区名誉顧問 

 

2018年に２R４Zに回ってきますので、2018年を目標としていただきたい。 

また、ラスベガス国際大会への出席を楽しみにしていただきたい。 

来年（2015年）の年末までに第二副地区ガバナーの届出を提出し、2016年 

次大会にて承認を受ける。“来年中には方向性を示さねば！”なりません。 

個人的意見としては、西条 LCから出されるのが望ましいと思っています。 

ダメな場合には、他の３LCにて検討していただくこととなりましょう。 

第二地区ガバナー候補者（有資格者 16名以上）の発表がありますので、十分検討してく 

ださい。との講演内容でした。 

    最後に名誉顧問は、第二副地区ガバナーに選出されてからの「第一副・地区・前・元地区 

ガバナーと呼ばれるまでの期間」「地区名誉顧問となってからの長期間」に於いて、講師や 

調停などいろいろと沢山の役目があり、この永い年月のことを指して『 永 代 供 養 』と 

言っておられました。 

ガバナーを引き受けてからのお務め期間が余りに長期にわたることを初めて知り、輩出ク 

ラブは元より地域(４ゾーン)に於いて長期間の協力が必要だと感じました。また、気軽に 

有資格者に慫慂はできないと痛感致しました。 

閉会ゴングの後、懇親会が亀山性海 伊予小松 LC会長の開宴挨拶により盛大開会し、４Z 

のクラブ会員・出席地区役員の方々とアクティビティやライオニズム及びリテンションに 

ついて活発意見交換がなされました。 
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